

PARIS (MPE-Média) – Les acheteurs européens de produits plats en acier au carbone hésitent à passer des commandes durant ce qu'ils perçoivent comme une période de déclin du marché, tandis que les usines tentent de maintenir leurs niveaux de prix et de préserver leurs marges, allant jusqu'à réduire le taux d'utilisation des capacités pour tenter de se rapprocher du niveau de la demande réelle, note le consultant britannique MEPS dans une étude récente.

Le caractère à nouveau moins favorable du rapport euro-dollar aidant, les offres venant de pays tiers se font rares ces derniers jours, malgré la légère baisse des prix des matières premières sidérurgiques à l'échelle internationale, l'affaiblissement du dollar rognant sur ce qui aurait pu élarger au titre de la réduction des coûts de production, explique MEPS.



Europe du sud

Ainsi, les offres provenant des aciéries du sud de l'Europe en Allemagne se situent en-dessous de celles des producteurs domestiques. Les importations provenant de pays tiers ne suscitent pas de craintes car leurs prix sont peu ou prou alignés sur les prix italiens et les délais de livraison bien plus long, continue MEPS dans la même étude.

Les centres de services ont toutefois entamé un mouvement de destockage poussé au plus bas niveau de stocks ces dernières semaines de crainte d'une contagion de la crise des dettes souveraines vers l'économie allemande. En France, MEPS note que « les distributeurs se battent pour décrocher des commandes malgré des prix de revente très bas ».

MEPS: Chute des prix de l'acier européen

Écrit par Administrator

Jeudi, 21 Juin 2012 07:36 - Mis à jour Mercredi, 26 Octobre 2016 15:51

Investissements reportés

Du coup, les carnets de commandes des utilisateurs finaux raccourcissent et les investissements prévus sont reportés, ce qui ajoute à l'incertitude économique en Europe, analyse MEPS, qui souligne l'affaiblissement du marché italien et les signes indiquant une érosion des prix dans ce pays, où les centres de services indiquent une baisse significative du niveau des affaires, qui les freine dans leurs achats d'acier.

Du coup, les stocks actuels perdent de leur valeur et les courbes de prix sortie d'usine redescendent, entraînant une nouvelle diminution de leurs marges déjà relativement limitées en terme de bénéfice net.

MEPS: Chute des prix de l'acier européen

Écrit par Administrator

Jeudi, 21 Juin 2012 07:36 - Mis à jour Mercredi, 26 Octobre 2016 15:51



www.meps.co.uk